

毎朝のごみ拾い

見返りは求めないけれど...

心の中では...



今朝は
県知事表彰
クラスの
ひとさ...
☆

今日は
市長表彰
もんじゃな
...

※ たまに
ほめられたら...
「家の中は きたないんですよ」
...と言ってる(笑)

(本当です!)

※ 連日連夜 スーパーの40%
値引シールのパック、ビールの
空き缶に うんざり (温玉がゆけ
のカラヤ汁が 散乱しけり...)
日替り弁当の パック、割りばし...
(ええかげんにせんか☆)と
回収せず 放っとく

「敵は 別の 場所に 移して 放置
「きつないところと 避けてる?! 奴らなりに?」

ここ数日 捨てていない!! 反省した? ぜひ続けてね!!

「腹の立つごみ」

早朝のごみ拾いは、気持ちいい。一日の始まりに、準備運動にもなるし、街もきれいになるし……。ただ一つ、腹の立つことがある。柳川交差点の四地点のうち、実家のあるN町側の植込みに、必ずえげつないごみがあるのだ。弁当などのカラ容器二人分。蓋にはスーパの四割引きのシールが……。夜、値引きものの食品をそこで食べて、そのまま置いて行くのだ。割箸も散乱。缶ビールの空き缶も……。残飯にダンゴ虫が集まっていてもうオエッ！ (どこのアホンダラじゃ!?)

放っとく訳にもいかず回収する。他に誰も片づけないから……。悲惨なことになる。毎日毎朝気分が悪い。夜、行って注意もできない。立て札も無理。

夜、雨が降ればいいな。犬のウンコの上に座るとか、何らかの天罰が下ることを心から願う京子オバサンであります。

「ごみ拾い……その後」

ほぼ毎朝の柳川交差点のごみ拾い。前述の夜間の食事会の後始末。ため息……で回収していたけど、ある日、プツン！（切れた音）

（何で見ず知らずのバカタレの片づけを!?）……わざと回収せず放つとく。その後、大雨とかで行かなかった。通勤の路面電車の窓から見ると（あるある）。

日曜の朝、行ってみると……、今までのN町側からT町側に場所を移して放置して、呆れてしまう。勿論、回収せず、木の葉や枝など「自然ごみ」をメインに拾った。それでもやっぱり気になるので、タピオカドリンクの容器、太いストロー……、弁当ガラもまた回収します!。



「五月のご褒美 ご苦労さん!!」

令和になった五月……、世は大型連休！と大騒ぎだったが、私はいつも通り、いやいつもより忙しい毎日だった。親も既に見送り、夫も子も孫もおらず、世話なくていい気楽な身分。仕事は短時間に集中してやる。あとは自由時間でありがたい。

○五月二日の休みは……完成したばかりの新刊本を自転車で届けたり、スマートレターでの発送作業。お届け先で、エンドウをいただいた。

○五月五日の休みは……原尾島方面に本の配達。Hタウンに隣接のK神社へ行く。元丁屋のKちゃんが手作り菓子を販売するマルシェに。頼まれていた本を届け買ってもらい、お菓子を買う。神社でフラダンスもチラ見できた。

○五月九日の休みは……西川原のー原さん宅へ。本の感想、庭にできたサクランボ、三色スミレなどの苗をいただく。

○五月十二日の休みは……午前中、会社の人事と面談。今後についての話。花の水やりできた！ 午後はシンフォニーホールで岡山交響楽団の演奏会を聴く。

ドヴォルザークの『新世界』が疲れた心や身体にしみわたり、癒やされる。終演後、Tま屋の前でK夫妻にバツタリ！ 二人共、合唱をされる。新刊本を渡す以前、私の本を奥さんに音訳してもらったことがある。

○五月十六日の休みは……後楽園の清掃に行く。本に、金沢兼六園のこと書いているので、園の職員に一冊贈呈する。親しいメンバーは来てなくて、残りの本は背負って帰る。

○五月十九日の休みは……倉敷へ。芸文館での「備中神楽」鑑賞。四時間位の長時間だったが、十分楽しませてもらい、お福分けのお菓子もいただく。テレビの大相撲を見るため、急いで岡山へ！

○五月二十三日の休みは……午前中『ずぶぬれて犬ころ』の映画鑑賞。受付でお茶のペットボトルを没収される。終了後、返してもらう時、「これからの季節、熱中症の危険もあるのに……」と苦言を呈して帰る。午後は、姉の夫、息子達とYYK会（別述）

○五月二十六日の休みは……早島ゆるびの舎へ。五月十二日の演奏会後に会ったK氏の奥さんから、後日郵便で夫妻も出演する「世にも楽しい音楽会」（チャ

リテイ)の入場整理券が送られてきたのだ。初めての早島。JRで降りて……
ごみ拾い。わりときれいだった!

二部のモーツァルト『魔笛』に出演された。日本語の歌詞でわかりやすく楽しかった! 何度か休憩があり、始まる前にパンフルート奏者で、パパーノ役で歌う一氏が、「皆さん、おこよに行ってきたかな?」と。岡山弁でも今では滅多に聞かない「トイレ」のこと! もう大受け、大笑いだった。

終演後、募金箱に千円入れて、駅に向かう。快速マリナーで五分位で岡山へ。優勝は朝乃山に決まっていたが、千秋楽に表彰……のトランプ氏もリアルタイムで見られた! 仕事が終わってから、知人の作品展や写真展も見に行った。

五月は凄く忙しかったけど、休みの日は充実してストレスも吹っ飛んだ!!

「樹木の奇跡」

古いマンションの七階に住んで十余年。ベランダには雑然といろんな植物が……。食後の種を蒔いたのが、次々と育ち、身長を越える高さになっている。住人同様、つばみも花も実も……。ならない(笑)。でも、常に緑があるのは嬉しい。秋になると紅葉して……。適当に植えているので、名前さえハッキリしないものが多い。トゲのある柑橘系は、たぶん柚子。縦長の葉は、どんぐり? りんごか梨か!? 柿はつやのある葉でわかる。

今年も枝から次々緑の葉っぱが伸びて喜んでいたが……。初夏の異常な暑さで、葉が枯れだし落ちていった。(えくっ!!) 傷心のうちに剪定する。(このまま枯れないで!)と栄養剤のアンプル(液肥)を差す。数日後、朝の水やりをしていると、何と新しい葉が出てきている!! 信じられない!! でも、日に日に葉が成長している。異種の三本で、夜な夜な「オバサンが悲しんでるから、元気づけてやろうや!」と相談したのかな!? 後日、後楽園の造園係の人に聞くと、そう珍しいことではないとか(笑)

START!!

*出かける 60

END
<23:00>
帰宅
メール、Line、メールの
仲介など

<6:30>
柳川でごみ拾い

シャワー洗たく

中央
ドイツ &
スコットランドハ
はがき

♪のA夫妻に
パツパツ会う
・奥家の町内会長さんへ
本と渡す

6.13
京子の休日



64歳 最終日!

職場のT屋へ
花・植物に水Eやる

<11:00>
健康診断
特に大きな問題なし!
みながら YouTube 見る

<11:30>
売場を見てまわる
(自分で作ったPOPなど)

<12:00>
H子さんと会ってランチ
昨年 9/2 早朝 柳川でごみ拾い
して出て会った。亡き姉の小中学校
の友人とわかる
その後 なかなか都合が... 9ヶ月ぶりに
ようやく実現した!!



姉の写真も
持って行って...

*2Fの
テイルームFで → 今月末で休店 私は初めて行った

お互いの近況など
つもる話して
いっぱいする月

次はTさんと
5ヶ月ぶりに会った!
*8Fの食堂
フロアで
おせんざいの
セットを
いただく!

青じそ(大葉)

数年前 Eさんとこの庭のを
いけさせて...



今年 Eさんのところまで
いろいろもたらした苗の中に入れていた!!



正直
トマトは...
あんまり...
(必ず食べます!)

ミント

京橋朝市でだいが前に買って
どんどん増えたけど...使っていない口



さびしい
何かや
使ってよ!!

『うちのベランダで
食べられるものは..!?!』



夏場は...
そうめん、冷麦、うどんに重宝!
でも... いただいて刻んで冷凍...のから食べています♪